

dtv Pfy – de neu Trainer freut üs!

Nachdem wir bereits ein neues Logo haben, freuen wir uns nun über unseren neuen, bequemen Trainer. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an unsere Sponsoren Getränke Schäfli, Pfyn und Raiffeisenbank Seerücken.



dtv Pfy – im Korbball vorne debii!

Am 8. August durften wir Korbballerinnen zu unserem langersehnten ersten Wettkampf nach über einem Jahr Pause antreten. Der Start gelang nicht nach Mass und wir reisten mit 3 Niederlagen im Gepäck nach Hause. Bereits eine Woche später hatten wir die Möglichkeit, den missglückten Start zu korrigieren und diese Gelegenheit nutzen wir. Zwei Siege und ein Unentschieden, wir bewiesen Kampfgeist. Vor der Schlussrunde in Neukirch lagen die Korbballerinnen auf dem 7. Platz, mit nur einem Punkt Rückstand auf den 4. Platz. Wir durften gespannt sein, ob zum Ende hin noch einmal eine Steigerung möglich ist. Am Samstag 4. September fand dann die Schlussrunde statt. Mit 3 Siegen gelang es uns auf den 4. Platz vorzurücken und den Aufstieg in die Nationalliga A zu schaffen. Herzliche Gratulation!!



dtv Pfy – di Jüngste hend alles geh!

Am 27. August fand auf dem Sportplatz der schnellste Pfyner statt. Über 100 Kinder ab Jahrgang 2019 kämpften um eine der begehrten Medaillen. Wir freuten uns über das schöne Wetter und die vielen Teilnehmer. Jedes startende Kind wurde im Ziel mit einem Znüiböxli belohnt, vielen Dank fürs mitmachen.